

# 埼玉自動車大学校版

〒362-0806  
北足立郡伊奈町  
小室1123番地  
048(723)5522

## 東京オートサロン2024



東京オートサロン2024が幕張メッセ国際展示場で1月12日から3日間開催され、本校のカスタムボディ科が製作した「S1FRコンバーチブル」とグッドスマイルカンパニーの『グッドスマイル初音ミクAMG』を出展した。今回のカスタムカーは、あの「TOYOTA S1FR」をオマージュしたもので、かつてのオートサロン、東京モーター



ショーでコンセプトカーとして大反響を巻き起こしながらも市販化されていない幻のスポーツカーをマツダロードスターをベース車両として製作した。昨年9月より本格的に製作を始め、夜遅くまでの作業や苦勞もあつたが、華やかな会場でも車向を披露した学生達は、多くの来場者と接することができ、大きな自信となつた。

## SAIJIDAI MOTOR SPORTS FESTIVAL 2023



筑波サーキットコース1000にて12月26日、レーシングドライバークロニクス選手をゲストに迎え、本校学生の走行会を開催した。学生達は谷口選手の走行



を二本として、各自車にてドリフト走行を楽しんでいた。また、グリップ走行では谷口選手が数周先導してブレーキングポイントや走行ライン等の参考とした。通常の走行会では、このようなプロのレーシングドライバークロニクスに教わりながら走行する機会はない。ドライビングスキルの向上にもなり、学生達はとても満足した様子だった。最後に谷口選手から一般道での安全運転の話聞き、充実した走行会を終了した。

## 親交会 新春懇親会開催

親交会の新春懇親会が1月26日にアートグレイスウエディングシャトー大宮瑞宮にて開催し、職員を含めて総勢68名が参加した。はじめに新井和徳校長が、「能登半島地震、羽田空港での航空機事故で被害を受けた方のご冥福を祈るとともに、一刻も早い復興を願っている。悲しいニュースから始まった一年だが、皆で力を合わせていきたい。また、親交会の方々には学校への支援をいただきお礼を申し上げる。今後



も協力をお願いしたい」と話した。続いて井上二郎親交会会長から、「コロナ禍が落ち着き、皆で集まれるようになってはきたが、ここに来てインフルエンザやコロナが流行している。体調管理に気を付け、国家試験全員合格に向けた最後の頑張りをお願いしたい。今日は短い間だが楽しい時間を過ごしてほしい」と挨拶があった。

各テーブルでは日頃の学校生活や、進路の事、就職活動状況、国家試験に関する事など、様々な話題で盛り上がりを見せ、保護者と担任が情報交換するとても良い機会となった。

## 企業説明会

令和7年3月卒業の就職希望者171名を対象とした企業説明会を、後援企業90社の参加で開催した。学生は、この説明会で1日2社、最大で24社の説明を校内で聞くことができる。自己の思い描いていた将来像を念頭に、リクルーターの説明に熱心に耳を傾け数多くの情報を収集し、業界の動向と企業研究を重ねていた。



全員が第1志望の企業より内定をもらえるようバックアップを続けていく。

## R6年度入学生募集中!

自動車整備士、やってみませんか?  
まずはオープンキャンパスから!

\*オープンキャンパス

- 2月11日(日)
- 3月10日(日)
- 3月27日(水)

\*施設見学会

- 2月25日(日)

- 系列校特待制度あります
- 資格取得と大学卒業の併修ができます
- 就職率100%で将来が安心
- メーカーにとらわれない豊富な実習車

